

 Fecha:
 06-10-2024
 Pág. :
 13
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 El Longino
 Cm2:
 568,9
 Lectoría:
 10.800

 Supl. :
 El Longino
 VPE:
 \$341.879
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Equipo femenino UNAP ganó 2º lugar nacional de Campeonato Universitario de Voleibol Playa representando a Tarapacá





# Equipo femenino UNAP ganó 2º lugar nacional de Campeonato Universitario de Voleibol Playa representando a Tarapacá

Las duplas categoría varones y damas de la U. de Chile lograron el primer y tercer puesto en ambas categorías. La U. Católica obtuvo el segundo premio en la competencia con su dupla masculina.

También participaron equipos de la U. Federico Santa María y U. de Tarapacá (de Arica)

La U. de Chile, U. Arturo Prat (UNAP) y la U. Católica compartieron el podio con los tres mejores lugares del Campeonato Nacional Universitario de Voleibol Playa que reunió a 14 equipos del país. La final—de alto nivel deportivo—se disputó en el recinto Arena Cavancha de Iquique, Región de Tarapacá. El evento fue organizado por UNAP y la Federación Nacional Universitaria de Deportes FENAUDE.

La competencia de cuatro jornadas se inició el martes 1 de octubre con el equipo categoría damas de la UNAP venciendo por 2-0 a la dupla de la U. de Chile.

Tres días después, en la final se enfrentaron las mismas dos escuadras, pero esta vez la dupla visitante ganó el primer premio del torneo, tras vencer en tres sets por 2-0 a la UNAP, que logró el segundo puesto del campeonato nacional. El tercer lugar categoría damas fue para el equipo 2 de esa misma delegación

azul

Mientras que en la categoría varones, la U. Católica obtuvo la segunda posición del podio. En tanto, el primer y tercer puesto fue nuevamente para la U. de Chile.

Las jugadoras UNAP valoraron el buen resultado deportivo alcanzado. "Obtener un segundo lugar —si bien es amargo porque perdimos la final— considero que significa que el norte de Chile quedó nuevamente en lo más alto que pudimos. Entrenamos mucho, pero aquí ganó la dupla que se equivocó menos", dijo la jugadora Catalina Navarro, estudiante de 5° año de Pedagogía en Educación Física.

Destacó que el alto nivel competitivo de otros equipos universitarios les sirve para mejorar aún más. "Estamos bien alejados de la zona central donde se hace la mayoría de los campeonatos. Aquí solo hay un club que realiza estas competencias, entonces los campeonatos son la única posibilidad que tenemos de competir con jugadores de alto nivel deportivo", precisó Navarro.

Nicole Nogales, alumna 5° año de Arquitectura, expresó alegría por lograr representar a Tarapacá y la comunidad UNAP en el podio. "Fue un torneo bastante difícil, con duplas de alto nivel y de gran ritmo de juego en varios campeonatos recientes (...) Todos los partidos fueron de corazón con el hambre de ganar y representar con todo el orgullo a nuestra Universidad. Felices con los resultados y a seguir preparándonos", comentó.

### TRABAJO DE EQUIPO

Joselyn Peña, entrenadora de la Selección Femenina de Voleibol Playa UNAP, enfatizó la labor desarrollada. "Una sensación amarga de perder, pero así es el deporte. Logramos el objetivo que era estar en la final y dentro del podio. Felices también por el desempeño de las jugadoras e hicimos un buen trabajo como equipo que se vio reflejado. Felices también porque la UNAP tomó las riendas de este campeonato para volver a crecer y cosechar a través de las ligas universitarias", afirmó la docente.

## CAMPEONES

Martín Iglesias, estudiante de Medicina en la U. de Chile, integra la dupla que alcanzó el primer lugar y además fue elegido como el mejor jugador de este campeonato nacional, "Iquique nos recibió muy bien y estamos felices con el resultado obtenido (...) Antes jugamos los dos regionales que ha habido y participamos en el mundial universitario de Brasil, donde salimos novenos. Así que llevamos una preparación muy buena", explicó Iglesias.

"Vinimos con el objetivo en

mente de ser campeones y lo conseguimos. Iquique nos recibió súper bien. Muy linda la ciudad, la playa y muy feliz de todo", sostuvo Fernando Quinteros, estudiante de ingeniería Civil Electrónica de la U. de Chile y campeón del torneo nacional.

# POTENCIAR DEPORTE

Juan Andrés Soto Saldaño, entrenador de vóleibol playa U. de Chile, destacó la organización de la UNAP para el buen desarrollo del torneo nacional. También sostuvo que el deporte es primordial en la educación superior.

"Invito a todas las universidades de Chile que tengan voleibol playa (...) Nosotros en la Universidad de Chile tenemos 42 disciplinas deportivas que estamos constantemente durante el año jugando. Y ojalá que otras universidades también potencien el deporte (...) En la parte del crecimiento universitario creo que es fundamental: el deporte tiene que estar ahí incluido. Y cuando sean grandes profesionales ayuden a difunda el deporte. En eso nos falta mucho como país y cultura", aseguró Soto

### DELEGACIONES FELICES

Francisco Polanco, docente y gestor de Deportes -perteneciente a la Dirección de Asuntos Estudiantiles UNAPseñaló que se logró el objetivo de alcanzar el podio. "Una evaluación muy positiva por parte de todas las delegaciones que quedaron muy felices por la organización de nuestro campeonato. Impecables las instalaciones del Arena Cavancha. El staff de la carrera de Técnico en Actividad Física y del Deporte nos avudó en todo momento. Muy felices como Universidad de obtener un segundo lugar con Nicole Nogales y Catalina Navarro, la dupla 1 de la UNAP que obtuvo medalla de plata", dijo Polanco.